
 
 

ATA - COMITÊ DE INVESTIMENTOS  
QUITANDINHAPREV 

 
Aos 24 dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco reuniu-

se em sessão ordinária o Comitê de Investimentos, às 9:00 horas na 

sala de reuniões do QUITANDINHAPREV. Presentes ali, todos os 

membros do Comitê nomeados através do Decreto nº 108/2022. O 

Presidente do Comitê sr. Ricardo Casagrande iniciou a reunião 

agradecendo a presença de todos, passando em seguida para a 

apresentação dos trabalhos, com a análise da carteira de investimentos. 

A carteira do QuitandinhaPrev registrou um patrimônio total de 

R$87.362.276,38 em 28 de fevereiro de 2025, com uma rentabilidade de 

0,75% no mês. Em relação à meta atuarial, que para o período foi de 

1,89% (INPC + 5,25% ao ano), com um impacto forte do resultado do 

INPC no segundo mês do ano, a carteira ficou mais de 1 p.p. abaixo. 

Analisando o resultado na ótica anual, viu-se que enquanto a meta 

encontra-se em 2,35%, a rentabilidade foi apenas de 2,04%, ou seja, 

nos primeiros dois meses não foi possível alcançar a meta. Entretanto, 

ponderou-se que é importante analisar os resultados outliers, tanto no 

aspecto positivo como no aspecto negativo. Sendo assim, considera-se 

que o resultado de novembro é atípico, assim como rentabilidades 

exageradamente acimas da meta. 

Em relação aos resultados atingidos nos últimos meses e alocações 

realizadas e que poderão ser realizadas, acredita-se que em um 

resultado anual é possível atingir a meta, principalmente com a maior 

robustez que os Títulos Públicos Federais, marcados na curva, geram. 

Decidiu-se nesta reunião que será requerido à empresa responsável 

pelos cálculos atuariais do Instituto, a emissão de Atestado Atuarial de 



 
 

investimentos para o longo prazo, para analisar a viabilidade de 

investimentos sem afetar a solvência desta Autarquia. Sendo assim, 

será requerido a análise do possível investimento de R$15.000.000,00 

com vencimento em 2060. Na próxima reunião haverá discussão e 

decisão do montante a ser investido e o/os prazo/os de vencimento, 

caso o Atestado disponha acerca de parecer favorável. 

 

Nada mais havendo a tratar encerra-se a presente sessão com a 

lavratura da presente ata, que segue assinada pelos presentes. 

 

Ricardo Casagrande 
Presidente do Comitê 

 

Rosângela Iargas Matoso 
Membro do Comitê 

 

Thiago Luiz Boll 
Membro do Comitê 

 

 


